



千歳市立北陽小学校
5年生 学年通信
2023年7月7日 No.14

宿泊学習に向けて取り組んでいます

夏休みが近づき宿泊学習に向けての準備も進んでいます。今週は、進行、生活、キャンプファイヤー、しおり、バスレク係に分かれて、話し合いやしおりの作成を行いました。どの係の子ども達も意欲的に取り組んでいました。各学級では、部屋割りやオリエンテーリングでのグループなどを決めました。また、7/13(木)には滝野青少年山の家の方が来校されて、宿泊学習の出前授業を行う予定です。授業では、まき割り体験をしますので、軍手を忘れずに持たせてください。

体育、様々な種目を平行して行います

来週の体育から鉄棒・走り幅跳び・ハードル走を学級ごとにローテーションを組みながら行っていきます。必要に応じた服装の用意をお願いします。

鉄棒→長ズボン、 走り幅跳び・ハードル走→走りやすいくつ

開校30周年記念航空写真撮影を行いました

全校児童がグラウンドに描かれた白線の上に立ち、人文字で大きな校章を作りました。ドローンでの撮影の際には、子どもたちは高く上がったドローンを見上げて、うれしそうに手を振る様子が見られました。強い日差しの中、1時間近くグラウンドに立ったり、座ったりと大変だったと思いますが、なかなかできない貴重な体験ができました。

◆フッ化物洗口の申込書提出しめきり

フッ化物洗口を希望される場合は、7/10(月)までに申込書の提出をお願いします。



◆健康カードを返却しました

4月に行った三計測や、各健診の結果が記載された健康カードを7/6(木)に返却しました。これまでの成長をご確認下さい。7/11(火)が回収日となっていますので、必ずもたせてください。

◆PCを持ち帰ります

家庭によるWi-Fiの接続確認及び、動作の確認やパソコンに登録されている学習サイトに取り組むことなどを目的に7/12(水)PCを持ち帰ります。持ち帰りのルールについては学校でも指導しますが、ご家庭でも配付しましたルールをお子さんと一緒に確認していただければと思います。7/13(木)にPCを学校に持たせてくださるようお願いいたします。

